

Sujet : [INTERNET] consultation ENROBES ACR à Epuisay

Date : Tue, 21 Nov 2023 18:24:15 +0100

De : benoit dechaut

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour,

Je vous envoie ce mail suite à la consultation de la centrale à enrobée à chaud de la société Enrobés-ACR.

Je suis habitant d'Azé et je trouve que ce projet peut avoir de très grave répercussions pour notre territoire d'ordre écologique et sociale. Je suis totalement contre. Je m'explique :

Premièrement d'après ce que j'ai pu lire sur le site de la préfecture, le site s'implanterait dans la zone d'activité de la Cousinière qui se trouve proche de culture bio, de quartiers d'habitations et d'une école.

On peut lire sur les documents que la centrale sera alimenter par du bio-fioul F30, ça reste très polluant. On passe de 250mg/Kwh ce qui va être interdit très prochainement en France à 220mg/kwh ce qui n'est pas grand chose, ça permet juste de passer sous la barre l'égalé obligé par L'UE..

Ensuite les rejets vers le bassin de collecte des eaux, c'est un fort enjeux, même si l'entreprise met en place des choses qui sont obligatoires, il suffit d'une fois ou d'une mauvaise gestion sur le long terme pour que les sols, les cultures soient contaminées pendant très longtemps. Il y a tellement d'exemples d'entreprise ayant fait des rejets sans que personnes s'en aperçoivent et qui ont contaminé l'eau potable, les terres cultivées qu'en tant que citoyen et n'habitant pas très loin je ne veux pas que ça puisse être un risque possible.

Il y a d'autres enjeux liés à l'habitat de certaines espèces notamment des oiseaux comme la chouette chevêche ou encore des nuisances qui se feront sentir au long court et qui sortiront de la Z.A.

Ce projet est une aberration écologique en ces temps où nous devons préserver l'eau, les terres et la santé des gens, merci de prendre en compte le fait que nous n'en voulons pas !

Cordialement,
Benoît Déchaut